

# Privado de libertad quedó joven por ataque armado afuera de colegio

Un adolescente de 15 años quedó en prisión tras ser formalizado por homicidio calificado frustrado, luego de un ataque ocurrido el miércoles pasado afuera del Colegio Marista de Alto Hospicio, en el que resultó herido un joven de 19 años.

Según la investigación, el imputado llegó cerca de las 16:15 horas al paradero de avenida Las Parcelas con Ricardo Lagos junto a un adulto armado con un revólver, quien intentó golpear a la víctima y luego disparó a la altura del

## 60

**días de internación** provisoria decretó el tribunal para el menor de 15 años.

abdomen, provocándole una grave lesión.

El tribunal acogió la solicitud de la Fiscalía local y decretó la internación provisoria del adolescente por 60 días, mientras se desarrollan las diligencias que buscan esclarecer su parti-

cipación en el ataque ocurrido en Alto Hospicio.

Las pruebas incluyen declaraciones de la víctima y testigos, además del análisis de cámaras de seguridad, mientras que el adulto que lo acompañaba mantiene una orden de detención vigente.

La Fiscalía de Tarapacá destacó la gravedad del hecho y advirtió que continuará reforzando las investigaciones en casos de violencia escolar y delictual en sectores cercanos a establecimientos educacionales. 